Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 86 m2
Réference Miv01469
Prix 1280 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune cap martin - magnifigue appartement 3 pieces avec vue mer
panoramique, terrasses et jacuzzi. Proche monacocomposé d'une entré, un séjour
avec cuisine équipé, une chambre avec salle de bain, une chambre, une salle de
douche, une grande cave et un garage. Possibilité d'acquérir un garage
supplémentairevisite le mardi de 10h30 a 15h00la présente annonce immobiliere a
été rédigé sous la responsabilité éditoriale de I'agent commercial moretti
mandataire en immobilier immatriculé au registre spécial des agents commerciaux

(rsac) du tribunal de commerce de nice sous le numéro 819 329 ...

Roquebrune cap martin - magnificent 3-room apartment with panoramic sea view,
terraces and jacuzzi. Near monacocomprising entrance hall, living room with fitted
kitchen, bedroom with bathroom, bedroom, shower room, large cellar and garage.
Possibility of purchasing an additional garage. Visit on tuesday from 10:30 to
15:00this real estate listing has been drawn up under the editorial responsibility of
agent commercial moretti mandataire en immobilier, registered with the registre
spécial des agents commerciaux (rsac) of the tribunal de commerce de nice under

number 819 329 061. Fees payable ...

MENDES IMMOBILIER
114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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